

ZARAGOZA

Ibercaja
Patio de la Infanta
San Ignacio de Loyola, 16



iberCaja  **Obra Social**

obrasocial.ibercaja.es

CICLO

LA MEDICINA INTERNA EN EL MODELO ASISTENCIAL ESPAÑOL. RETOS Y REALIDADES

ENERO-FEBRERO DE 2013

19.30 h. Entrada libre

 **iberCaja**
Obra Social

obrasocial.ibercaja.es

LA MEDICINA INTERNA EN EL MODELO ASISTENCIAL ESPAÑOL. RETOS Y REALIDADES

La Obra Social de Ibercaja colabora con los Servicios de Medicina Interna de los hospitales del Gobierno de Aragón en la organización de este ciclo de conferencias cuyo objetivo es dar a conocer el alma de dicha especialidad, reflejada a través de sus actividades y compromisos, aproximándonos a ella para poder prestar un mejor servicio a la sociedad.

La Medicina Interna surge en la Europa central del siglo XIX como una forma concreta de abordar algunos trastornos no quirúrgicos, obstétricos, ni pediátricos, desde una perspectiva científica. En España su auge se produce de modo paralelo a la creación de la Seguridad Social, allá por los años cuarenta del pasado siglo.

En su raíz es una especialidad médica con vocación generalista, universitaria y hospitalaria.

Es generalista porque pretende dar una respuesta a la enfermedad en su conjunto, pues comprende no solo los aspectos médicos, sino también psicológicos, sociales, afectivos, etc., del enfermar. Es más una especialidad de «enfermos» que de «enfermedades».

Es universitaria porque surge de las clínicas médicas universitarias y se fundamenta en un profundo conocimiento científico de la fisiología, la histología, la anatomía y otras disciplinas tradicionales.

Es hospitalaria porque así se concibió. Ha sido durante décadas el eje asistencial de nuestro sistema hospitalario del que surgieron las otras especialidades médicas que tanto desarrollo, éxito y prestigio han conseguido para la Sanidad española.

Más información
con tu smartphone



CONFERENCIAS

31 de enero

LA MEDICINA INTERNA: UNA TRADICIÓN DE GENEROSIDAD

Juan I. Pérez. Servicio de Medicina Interna. Hospital Clínico Universitario Lozano Blesa. Zaragoza.

LA MEDICINA INTERNA Y LA COOPERACIÓN EXTERIOR

Carmen Ferrer y Paola Casanova. Médicos cooperantes.

Juan Carlos Ferrando. Servicio de Medicina Interna. Hospital Royo Villanova. Zaragoza.

7 de febrero

SALUD CARDIOVASCULAR

Juan Carlos Ferrando. Servicio de Medicina Interna. Hospital Royo Villanova. Zaragoza.

Fernando Civeira. Servicio de Medicina Interna. Hospital Universitario Miguel Servet. Zaragoza.

14 de febrero

ENFERMEDADES SISTÉMICAS Y MINORITARIAS

José Velilla. Servicio de Medicina Interna. Hospital Universitario Miguel Servet. Zaragoza.

Miguel Ángel Torralba. Servicio de Medicina Interna. Hospital Clínico Universitario Lozano Blesa. Zaragoza.

21 de febrero

COMORBILIDAD: UNA SUMA QUE MULTIPLICA

Juan José Jiménez. Servicio de Medicina Interna Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia. Zaragoza.

José Miguel Aguirre. Servicio de Medicina Interna. Hospital Universitario Miguel Servet. Zaragoza.

Juan I. Pérez. Servicio de Medicina Interna. Hospital Clínico Universitario Lozano Blesa. Zaragoza.